



Adrienne Von Speyr, une mystique au cœur du 20^{ème} siècle

Dimanche 3 juin sur France 2

10h15 – 10h45 : KAIROS

Le pain rompu, un documentaire de Véronick Beaulieu.

La communion eucharistique, qui devrait unir tous les chrétiens, divise encore l'Église catholique et les Églises protestantes. Kairos accompagne, en Alsace, le dialogue amical et intelligent de deux théologiennes, Elizabeth Parmentier et Anne-Marie Petitjean, qui désirent retisser la communion dans la vérité et l'amitié.

10h45 – 12h LE JOUR DU SEIGNEUR

10h45 : Messe

LIEU : Église Saint-Laurent à Piétrebais (Belgique)

PRÉSIDENT ET PRÉDICATEUR : Fr. Philippe Cochinaux, dominicain

11h30 : Documentaire

Adrienne Von Speyr, une femme au cœur du XX^{ème} siècle, de Marie Viloin

Suisse, médecin, convertie au catholicisme, amie du théologien Hans Urs von Balthasar, Adrienne von Speyr est une figure majeure de la mystique du XX^e siècle. Le film de Marie Viloin suit l'exceptionnel itinéraire de foi et de vie de cette femme mariée qui a reçu les stigmates du Christ deux ans après son baptême, à l'âge de quarante ans.